

残暑お見舞い申し上げます。

『五百川』の刈り取りの時期になりましたが、田んぼが乾かなくて入れません。溝切を行い早めに落水したのですが、毎日が雨にて(傘マークが無くなりません)月末頃の収穫になるようです。周囲を2条程刈り取りして再度溝切りを行っています。

『福、笑い』も順調に育っています。9月28日に内堀知事を招いての稲刈りのイベントを開催します。(田植えのイベントがコロナ過でできなかったため)全マスコミが入るようです。見てください。



水が抜けない 五百川 圃場



頭が垂れ始めた 福、笑い 圃場



梅の夏季剪定 右が剪定後

梅の夏季作業を行っています。新梢枝(徒長枝)の剪定(樹勢の調整と受光の改善)そして、石灰(苦土石灰・カキガラ石灰)の散布(適正 pH6.5~6.8 への調整と、カルシウム・マグネシウム・ミネラル補給)を月末までに終える予定です。昨年接ぎ木をしたら何本か接げたので、今年も挑戦しよう(9月上旬までに)と思っています。



学生達との収穫作業



千貫森にて 出店



いちい 街なか店にて

『UFOのエレファントガーリック』6月22日、福島学院大学の学生たちが収穫体験を行いました。新聞・テレビに取り上げられ、またまた大反響になりました。

今回は、生食用として販売しようと収穫後、店頭には並べました。6月26、27日 UFO 研究所開設イベントに(千貫森にて)出店即完売、追加で掘り起こしに嬉しい悲鳴が沸き起こりました。

7月1~5日に、いちい 街なか店にて専用ブースで出店、こちらも即完売でした。特大(3L)が1個1,500円にて売れました。(驚き)

追伸

- ・令和3年産の予約の時期になりました、早めのご注文をお願いいたします。
- ・コロナ過が続くようです。ご自愛ください。

《いつもありがとうございます。お世話になっている方々へお送りしています》

菅平米園 季-47